

Notre-Dame-de-Londres

Tambourin, la compétition reprend pour les Londrains



L'équipe de Nationale s'est inclinée à domicile.

Après plusieurs semaines d'incertitude, les licenciés Londrains ont repris le chemin des terrains pour le retour à la compétition.

Pour l'ouverture tardive de la saison, c'est l'équipe de Nationale 1 qui ouvrait le bal, le vendredi 10 juillet, renouvelée à 60 % par rapport à l'année dernière. Les débuts ont été difficiles face à Gignac (7-13), un adversaire direct pour la qualification pour la poule des champions. Cette défaite les met dans une situation très délicate avant de se déplacer à Viols-le-Fort, ce vendredi 17 juillet, à 22 h.

Les filles, ont réussi, leur entrée en l'emportant face à Florensac (13-6) au cours d'une partie totalement maîtrisée. Cette rencontre aura permis à Sarah Essayie de démontrer les progrès effectués ces derniers mois. La prochaine réception de Vendémian, dimanche 19 juillet, à 17 h, en dira plus sur les forces en présence cette saison.

Enfin, l'équipe 1 de départementale 2 n'a pas fait de cadeaux à son adversaire, Balaruc-les-Bains, et s'est imposée 13-0 lors de ce retour à la compétition.

► Correspondant Midi Libre : 06 11 77 30 94